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追跡!追跡!
新型コロナウイルス感染症対策の一つとして

大石田町議会議場が整備されることになりました！

議場のインターネット配信実現！議場のインターネット配信実現！
｢開かれた議会」のために政策提言書で長年訴えてきた、議場のインターネット配信がい

よいよ実現することとなった。先の７月臨時会において補正予算が可決され、今後システム
やソフトを検討しながら、年度内の配信開始を目指す。
現在の議会傍聴は、マスク着用の上、検温し、手指の消毒をしての入場となっている。席

は間をあけ、私語も謹んでいただいている。そのような不便をおかけしていた状態だったが、
今後は各家庭のパソコンで生中継はもちろんのこと過去（配信後）の映像も遡って視聴する
ことができる。
密を避ける昨今の「新しい生活様式」の観点からしても、有効に活用していきたいものだ。
議員も多くの町民に見ていただいていることを肝に銘じ、更なる緊張感をもって議会に臨

まなければならない。 【記 岡﨑】

最新のマイクは聞きやすい(尾花沢市議会｢議場｣) 自宅のパソコンから見ることができます

令和３年３月から
配信予定です

もう少しお待ちください

９月議会を傍聴したが、議員も町長もマ
スクをしているせいもあり、聞き取れない
発言が多かった。
これからの「開かれた議会」を考えれば、

インターネット配信は大変良い事だと思う。

町民の声 有路 保夫さん (井出)

議場で発言する議員や職員のスキルアッ
プを求められることにもつながり、リアル
タイムで発信できるのは良いこと。
これを機会に「反問権」についても検討

してみてはどうですか。

町民の声 遠藤 史夫さん (曙町)
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新型コロナウイルス感染症の拡大が、経済的社会
的影響をもたらしている中、今後、地方財政はかつ
てない厳しい状況になることが予想される。地方
税・地方交付税等の一般財源総額の確保・充実に向
け強く国に要望する。
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マスク着用のうえ、おいでください｡
12月10日(木)～12月16日(水)の予定です｡

議会だより号外は12月10日発行します

井上清さん(横山)を教育委
員会委員として任命すること
に全員が同意しました。
任期は令和２年10月１日か

ら４年間。

教育委員会委員の
任命に同意
教育委員会委員の教育委員会委員の
任命に同意任命に同意

新型コロナウイルス感染症の影響に伴う地方財政の
急激な悪化に対し地方税財源の確保を求める意見書

◆要約◆


